

Dienstag, 27. Februar 2024, Werra Rundschau / Lokales

Verabschiedung nach 44 Jahren

Regina Meister geht in den Ruhestand



Mit Blumen: Regina Meister (Mitte) zwischen Kämmerin Simone Schönberg und Bürgermeister Gerhold Brill. Foto: privat

Es gab Tränen im Rathaus von Meinhard. Bei Regina Meister und auch bei ihren Kolleginnen und Kollegen. Das letzte Mal war sie am Mittwoch die Treppen in das zweite Obergeschoss hochgegangen.

Es fällt ihr von Tag zu Tag schwerer. 44 Jahre hat sie für die Gemeinde gearbeitet. Emil Ziska hatte die gelernte Stenotypistin damals in 1980 eingestellt. In allen Fachbereichen war sie in diesen Jahren unterwegs. Zuletzt dann im Obergeschoss des Rathauses in der Kämmerei – 44 Stufen sind das bis da oben hin. Engagiert, fleißig und loyal für die Gemeinde – das zeichnete Regina Meister aus.

Mit den Kolleginnen und Kollegen arbeitete sie auf Augenhöhe zusammen und ihre vier Chefs in den 44 Jahren hat sie sich zurechtgebogen, lachte sie bei der Verabschiedung durch Bürgermeister Gerhold Brill. „Und ich bin froh, dass ich Zeit hatte, meinen Nachfolger gut einzuarbeiten.“ Robin Scheerder ist ihr Nachfolger.